

CeBIT 2010

Hessen startet 115

[01.03.2010] Ein Highlight des diesjährigen CeBIT-Auftritts des Landes Hessen ist die Live-Schaltung der einheitlichen Behördenrufnummer 115 in Frankfurt am Main und Offenbach.

Das Land Hessen präsentiert auf der CeBIT in Hannover (2. bis 6. März 2010) bereits zum siebten Mal Projekte rund um die Themen E-Government und Verwaltungsmodernisierung. Ergänzt wird der Messeauftritt am Stand D22 in Halle 9 um Fachvorträge und Podiumsdiskussionen mit Vertretern aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Verwaltung über aktuelle IT-Entwicklungen im öffentlichen Sektor. Am ersten Messetag wird mit einer Live-Schaltung in das 115-Service-Center der Stadt Frankfurt am Main außerdem der Startschuss für die einheitliche Behördenrufnummer in Hessen gegeben. „LUSD auf Schule“ macht eine Podiumsdiskussion über die in Hessen eingesetzte Lehrer- und Schülerdatenbank (LUSD), über erste Erfahrungen mit der Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie berichten Vertreter der Politik, der zuständigen Stellen und der Umsetzungsprojekte. Zudem präsentiert sich der kommunale IT-Dienstleister ekom21 auf dem Hessenstand und zeigt unter anderem Neuerungen im Ordnungswidrigkeitenverfahren owi21, das elektronischen Personenstandsregister ePR21, Lösungen für Kfz-Zulassungsbehörden sowie sein integriertes Servicekonzept für Schulen.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2010, Hessen, einheitliche Behördenrufnummer 115, ekom21